
Нет предела совершенствованию

  

«Выходил на поля молодой агроном», - эта строка из известной песни подходит к
Дмитрию Сергеевичу Видманкину, который пятый год трудится в центральном
отделении агрофирмы «Октябрьская», и своим старанием обратил на себя
внимание руководителей хозяйства. 

  

Дмитрий Сергеевич Видманкин работает в агрофирме «Октябрьская» недавно. Всего
пять лет назад после окончания МГУ имени Н.П. Огарева трудоустроился в центральное
отделение агрономом.      
— Вы житель Саранска. Что повлияло на выбор профессии? – спрашиваю Дмитрия
Сергеевича.
— Я учился в Луховском лицее с сельскохозяйственным уклоном. Поэтому выбор
специальности произошел в моем сознании еще в юности. Но я и не предполагал, что
будет так тяжело на практике. Многому пришлось учиться на производстве. Кое-что
осваивать вновь, учиться работать с людьми, - ответил молодой специалист, - хорошо,
что я попал в очень профессиональный требовательный коллектив.  Многое я стараюсь
перенять у главного агронома Алексея Николаевича Моисеева, у руководителя
агрофирмы Ивана Семеновича Андина. Их умение  увидеть новое, внедрить у себя,
прочувствовать перспективу развития предприятия – много значит. 
— Удается перенимать что-то?
— Я еще только постигаю азы работы. Благодарен за то, что они меня ведут по
профессии, можно сказать, опекают. Поэтому результаты работы полеводов
центрального отделения не самые плохие. Озимые, например, в этом году местами дали
по 70 центнеров зерна на круг.
Непростое это дело растить грамотного, ищущего руководителя среднего звена, умного,
требовательного помощника, на которого можно положиться. Таковые в агрофирме
есть. Но расширяющееся, растущее, развивающееся производство требует постоянного 
пополнения. 
— Характер у меня такой, что все трудности агрофирмы пропускаю через сердце, - 
говорит Видманкин, - этот год для выращивания кукурузы был нелегкий. Из-за дефицита
влаги получили не тот урожай,  на который рассчитывали. А в прошлом году дожди
залили, и к таким катаклизмам агрономическая служба должна приспосабливаться.
Создавать прочную основу для урожая это непростое дело. Надо выполнить весь
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комплекс работ  на высочайшем уровне.
 Центральное отделение одним из первых в агрофирме закончило обмолот кукурузы.
Такие механизаторы, как Исмаилов Фаиль Айсович, Царев Александр Владимирович  и
Ивашков Павел Владимирович, задавали тон в работе, иногда с зажженными фарами в
темное время суток продолжали работу,  не  помышляя о выходных.
— Вот им мы и говорим большое спасибо, - продолжает  разговор Дмитрий Сергеевич, -
порой, с утра чистят комбайн, пока не приведут в порядок, в поле не выедут. Сами
отрегулируют решета на вымолачивающем барабане, сами многое делают, чтоб машина 
работала производительно и долго. Их заслуга в том, что центральное отделение
выращивает самые высокие урожаи в агрофирме.
В агрофирме заведено в зимнее время, после того,  как спадет напряжение в работе,
один раз в неделю сажать механизаторов за парту. Такая практика ценна в условиях
насыщения производства новой техникой отечественных и зарубежных образцов. 
— Нововведения доступно доносит до слушателей заместитель генерального директора
Юрий Петрович Ганичев, - говорит Видманкин, - механизаторы и специалисты, в том
числе и я, внимательно вникают в суть дела, ибо от знаний, умения применить их на
практике зависит результат. В нашем отделении 35 механизаторов. В основном это
добросовестные люди, неплохо освоившие агротехнику возделывания всех культур.
Рядом с ними работают и молодые. Им-то, в первую очередь, нужна наука земледелия. И
они стараются ее постичь.  Отсюда и  итоги работы.
Дмитрий Сергеевич обзавелся семьей. Жена, Татьяна Сергеевна, работает
преподавателем истории в школе № 30 в Саранске.
— Не планируете перебраться в Елховку? – задаю очередной вопрос агроному.
— До работы на своем автомобиле десять минут езды, - отвечает Дмитрий Сергеевич, -
жить есть где в Саранске. Пока вопрос переезда в семье не обсуждался.
Сейчас механизаторы готовятся к  подкормке озимых, предпочтения отдают осеннему
агромероприятию, поскольку в этом случае минеральные  удобрения проникают до
корней растений и работают эффективней. 
— Агрофирма на передовых позициях в республике. Урожаи кубанские получаете.
Кажется, уже достигнут предел в урожайности культур, дальше некуда расти…
— Ну, нет. Совершенствованию нет предела. Расти нам еще и расти. Своевременная и
качественная пахота, оптимальная заделка семян, работа с удобрениями, семенами,
более тесная связь с  наукой и многое другое позволят постоянно наращивать отдачу от
полей, - не соглашается агроном, - нашей службе тоже надо многому учиться,
перенимать лучший зарубежный и отечественный опыт.

НИКОЛАЙ СКОБЛИКОВ
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